

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/398-une-formidable-opportunité>

Une formidable opportunité

☆☆☆☆ (0 note) 📅 18/01/2005 05:00 📍 Avant-match 🕒 Lu 1.051 fois 👤 Par chris68 💬 0 comm.



Le Racing aura encore besoin de toute la vivacité de Mamadou Niang © Karim Chergui

Le Racing a mercredi une chance en or de se hisser en demi finale de la Coupe de la Ligue. A lui de ne pas tomber dans le piège tendu par Clermont à deux matches de la finale. Ce serait trop bête...

« *Strasbourg reste un des grands club Français... A la peine en championnat depuis son titre en 79, le Racing reste malgré tout une véritable équipe de coupe...* »

Cette phrase lâchée par les commentateurs lors de la débâcle à Sedan résume parfaitement la situation du club ces dix dernières années. Trois finales dont deux trophées remportés en 10 ans. Même certains « grands » ne peuvent pas se vanter d'un tel palmarès. Bref. Aujourd'hui se présente donc à nouveau l'occasion de revivre une fort belle aventure en coupe de la Ligue, une occasion qu'il serait trop bête de gâcher. Pour ce quart de finale, le Racing reçoit en effet dans son antre de la Meinau le 13ème de L2, Clermont Foot Auvergne.

Chronique d'un piège annoncé et à... éviter.

« **Etre conscient** »

C'est ce qu'ont déclaré à peu près tous les futurs protagonistes de la rencontre. Etre conscient de ce qui pourrait arriver en cas de qualification. Etre conscient de pouvoir sauver une saison. Etre conscient de voir les chances de disputer une finale grandir un peu plus. C'est pour cela qu'il leur faudra éviter ce que beaucoup ont regretté : prendre de haut leur adversaire hiérarchiquement inférieur. On a vu le résultat d'un tel état d'esprit à Sedan. Les joueurs n'ont pas le droit de rééditer un tel spectacle. Surtout que les supporters ont été suffisamment gavés de ces éliminations honteuses face à de modestes équipes (Calais, Bourg-Peronnas, Epinal... la liste est non exhaustive...)

Bref, « ne pas tomber dans le piège » est un bon résumé.

Ce piège, il sera tendu par des Auvergnats méritants. Derniers représentants de la L2 avec Montpellier à ce stade de la compétition, ils ont eu « la chance » de tomber sur l'équipe la moins en forme de L1 du moment encore en course. Quoique le Racing vient sans doute de laisser cette place (qui ne veut rien dire du tout en passant) à Caen qui vient de se faire étrillé 5-2 à Monaco. Clermont jouera sa chance à fond et mettra de l'enthousiasme, du courage, ira chercher cette qualification avec les tripes, avec tout ce qu'il faut pour faire plier un club de l'étage au dessus. Mal en point en championnat où ils viennent de concéder une nouvelle défaite, les Clermontois vont donc essayer d'égayer leur difficile début d'année.

Détail d'importance : le Racing sera dans sa forteresse. Une forteresse où il semble enfin y être redevenu le maître au bon souvenir des années 90. Cependant, même si c'est un quart de finale, il ne faudra sans doute pas s'attendre à foule aux guichets mercredi. Il fera froid. En plein milieu de semaine, face à une équipe qui n'attire certainement pas les touristes. Et pour dissuader les plus courageux, la rencontre sera diffusée à la télévision. On pourra sans doute compter sur 5 à 10 000 fervents supporters mais petite affluence à la Meinau n'est pas synonyme de petite ambiance. Les 8000 présents face à Lille en 8ème le confirmeront sans doute. Après une superbe série de... combien déjà ? Ha oui, 7 matchs sans défaite (5 victoires et 2 nuls) à la Meinau, une élimination face à Clermont serait bien mal venue.

Au Racing de ne pas lui ouvrir la porte.

Surtout que dans les hautes sphères du club, on doit également cogiter. Une qualification apporterait une manne financière inespérée en ces temps bien difficiles (licenciement de Kombouaré, affaire Garay). Un peu plus de 700 000 €. Ca fait réfléchir. Ca motive. Ca tient à coeur, dans ce milieu financier qu'est devenu le football.

Au Racing de refaire rêver. Cette saison, il en a l'occasion. Rien qu'une demi finale mettrait déjà un peu de baume au coeur des supporters. Une demi finale serait presque nécessaire pour l'image et pour sauver cette saison où la relégation menacera l'équipe sans doute jusqu'aux dernières journées.

chris68